
学校教育目標
○やさしく（思いやり、助け合う子ども）
○かしこく（主体的に学ぶ子ども）
○たくましく（根気強く、健やかな子ども）

※合言葉は「一生懸命」

令和７年６月号 小山市立間々田東小学校長 稲葉 聖

危機意識を高めます 水泳の授業が始まります！

テレビや新聞等でも報道されたように、５ ５月19日（月）に、６年生がプール清掃を

月８日（木）に東京都立川市の小学校で男性 してくれました。

２人が侵入し、教室などで暴れたという衝撃 朝からの雨で、気温も低く、肌寒い中でし

的なニュースがありました。幸い、児童にけ たが、６年生は皆協力しながら、意欲的に、

が人はいなかったようですが、取り押さえよ そして、役割に責任をもって、学校のために

うとした教職員５人がけがをしたとのことで プールをきれいにしてくれました。１年間溜

す。 まっていた汚れも、１時間半程度ですっかり

本来であれば、昇降口等は日中も施錠でき きれいになりました。

れば安全なのですが、学校は、外の門扉は閉 ６月からプールの授業を開始します。詳し

じられているものの、様々な理由から昇降口 くは、学校からの通知をご覧ください。６年

や職員玄関など日中は基本的に施錠できない 生がきれいにしてくれたきれいなプールで、

状況です。 楽しく安全な授業ができる日が楽しみです。

この事件を受け、本校でも、全職員に対し、

改めて危機意識の高揚を図るとともに、不審

者侵入に対する未然防止や初期対応について

確認しました。

ご家庭でも、この機会に、安全に関するこ

と（交通安全や自分の身を守る方法など）を

話題にしていただけますと幸いです。

また、ご来校の際には、名札の着用の徹底 ２年生 遠足

をお願いいたします。 ５月14日（水）に、茨城県自然博物館

に遠足に行きました。

登下校時の校内への車の乗り入れについて 朝から暑いくらいでしたが、一日中天気

本校は保護者用の駐車スペースがありませ にも恵まれ、広い芝生の上でお弁当をおい

ん。児童の登下校は、原則、徒歩としていま しくいただきました。

すが、やむを得ない事情で、車での送迎をさ 自然博物館では、宇宙や地球の生い立ち、

れる場合には、ご家族でご相談の上、工夫し 自然の仕組みなどの勉強をしました。

ていただけると幸いです。 楽しい思い出ができました。お弁当の準

なお、調理場横のスペースは、給食物資搬 備等、ありがとうございました。

入業者及び給食配送業者用のため駐車禁止で

す。また、正門からの車の乗り入れは、児童

の登下校の妨げとなりますので、ご遠慮くだ

さい。

※正門前の道路は、スクールゾーンです。

7:00～8:30は通行禁止となっておりま

すので、ご注意ください。

間東小だより



３年生 リコーダー講習 ６年生 修学旅行

３年生は、今年から音楽の授業で初めて ６月５日（木）・６日（金）に、６年生

リコーダーを使用します。そこで、アウロ が、修学旅行に行きました。

スの下中拓哉先生を講師としてお招きし、 今年度は、団体専用列車を使いました。

リコーダー講習を行いました。 １日目は、鎌倉駅から班別行動を開始し、

リコーダーの持ち方や指の使い方、息づ 高徳院（大仏）をチェックポイントとして、

かい（タンギング）を教えていただきまし 鶴岡八幡宮に集合しました。自分たちで計

た。下中先生のご指導のもと、リコーダー 画した寺社の見学や買い物などを楽しみま

を演奏するための基礎基本を学びました。 した。夕食は、横浜中華街で本格的な中華

下中先生は、いろいろな種類のリコーダ 料理を食べ、東京湾や羽田空港の夜景がき

ーも紹介してくれ、最後にはYOASOBIの れなホテルに宿泊しました。

「アイドル」の素敵な演奏を披露してくだ ２日目は「八景島シーパラダイス」で、

さいました。 班ごとに活動しました。水族館や遊園地、

買い物などを楽しみました。

大変な混雑でしたが、２日間とも暑いく

らいの晴天でした。小学校生活の大切な思

い出の１ページになったかと思います。

４年生宿泊学習

５月22日（木）・23日（金）に、「栃木

JIMINIE倶楽部 自然の家みかも（栃木県

立みかも自然の家）」に１泊２日の宿泊学

習に行きました。

みかも山のハイキングをしたり、公園で

遊んだりしました。ハイキングのあとのお

弁当の味は格別だったようです。また、「杉

板焼き」や「写真オリエンテーリング」な

ど、山の自然を体験しました。

小学校初めての宿泊学習で緊張や不安も いじめのない学校をめざして

あったかと思いますが、この２日間を通し ５月27日（火）に、小山市立文化セン

て、友達と協力することや自分でがんばる ター小ホールにて開催されました。今年度

ことなどを学びました。 で13回目となります。

今後の学校生活に生かしてほしいです。 本校からも、６年生の代表児童が１名参

加しました。中学生のリードのもと、一人

一人が「いじめをなくそう」と真剣向き合

っていました。

このあと、学校でも児童会が中心となっ

て、「いじめゼロ集会」を行います。誰も

が安心して楽しい学校生活を送れる間東小

をつくっていってほしいと思います。


